

02. März 2011

Filigran und doch haltbar

Der Förderverein der Burgruine Landeck hat einen sicheren Aufgang zur Oberburg finanziert.



Blick auf die Wehrmauer mit der neuen Sicherung Foto: Aribert Rüssel

TENINGEN. Die jahrelangen Bemühungen des Fördervereins zur Erhaltung der Burgruine Landeck nach einem sicheren Aufgang zur Oberburg sind erfolgreich abgeschlossen. Ein filigranes Metallgerüst, mit 13 685 Euro vom Förderverein finanziert, ermöglicht den Aufstieg bis zur Wehrmauer. Von hier aus hat man einen herrlichen Ausblick in den Breisgau, zum Kaiserstuhl und den Vogesen.

Vorausgegangen war die Sanierung der Südwand, die mit einer finanziellen Unterstützung von zirka 80 000 Euro des Eigentümers, dem Land Baden-Württemberg, bereits vor vier Jahren verwirklicht wurde. Dies war zur Sicherung notwendig, denn der Aufstieg liegt in direkter Nähe der Mauer. Beteiligt waren Fachgremien wie Denkmal-, Umwelt- und Naturschutz sowie die Baubehörden. Um den Charakter der Ruine möglichst wenig zu verändern und die nötige Sicherheit in ansprechender Form zu gewährleisten, entschied man sich für ein filigranes Metallgerüst. Eine durchaus gelungene Symbiose.

Zugleich dürfte die Attraktion der Burgruine damit um einiges gestiegen sein, womit

zugleich auch eine gewisse Wertschöpfung in Bezug auf den Tourismus und der Naherholung für die Gesamtgemeinde Teningen geschaffen wurde. Die Liste des Dankes von Vorsitzenden Siegfried Markstahler war lang, galt es doch darauf hinzuweisen, dass ohne die finanzielle oder tatkräftige Unterstützung zahlreicher Beteiligter das Projekt nicht möglich gewesen wäre. Auch Bürgermeister Heinz- Rudolf Hagenacker dankte den Beteiligten.

Die haben derweil mit dem Kreisverband Obst Garten und Landschaft unter Leitung von Fachwart Walter Dörenbecher einen Schnittkurs für Obstbäume bei der Burg abgehalten und dabei sechs Bäume beschnitten, geht aus einer Pressemitteilung des Fördervereins hervor.

Weitere Informationen: <http://www.burg-landeck.de> Führungen: <http://www.britte-von-landeck.de>

Autor: Aribert Rüssel

WEITERE ARTIKEL: TENINGEN

Höchstform bis zum Finale

Am letzten Tag der diesjährigen Fasnet mischen die Narren nochmals Heimbach durcheinander.

MEHR

In der Region und anderswo auf Tour

Ortsgruppe des Teningen Schwarzwaldvereins zieht eine positive Bilanz des vergangenen Jahres.

MEHR

Mit Tempo, zugespitzt und treffend

Die 55. Narrensitzung in Heimbach glänzt mit einer Fülle von Premieren / Auch junge Akteure reißen das Publikum mit. **MEHR**